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《百里基地申し入れ回答について》

・4項目の申し入れ内容について、回答が一般論で、

具体的なことが載っていないが、この回答で納得して

いるのか。

・努力するという回答は誰でも言える。具体的なこと

を詰めていかないと進まない。

百里基地茨

城空港対策

特別委員会

  百里基地申し入れ内容につきましては，８月の1ヶ

月間ではありますが，昼12時から13時までの時間帯

での飛行自粛継続や，航空祭，航空観閲式における基

地周辺の渋滞緩和対策の検討等，基地からも一つ一つ

善処するという回答は得ております。

　議会といたしまして今後も執行部とともに基地問題

を改善出来るよう継続的に申し入れ等をおこなってい

きますので，ご理解の程お願いいたします。

【百里基地・茨城空港対策特別委員会】議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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